



Pièces	3 Pièces
Superficie	53 m²
Référence	VAP933
Prix	440 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

Situé au coeur du centre ville de beausoleil dans un immeuble bourgeois très bien entretenu, l'équipe d'immobilia 2000 france est heureuse de vous présenter ce charmant 3 pièces en très bon état, aux prestations intérieures actuelles. Cet appartement est loué actuellement 1800 euros/mois jusqu'au 30 juin 2024. Climatisé et meublé. Proche de toutes les commodités et des bus de monaco. Cave. A decouvrir absolument.

Located in the heart of the city center of beausoleil in a very well maintained bourgeois building, the immobilia 2000 france team is pleased to present to you this charming 3 room apartment in very good condition, with current interior services. This apartment is currently rented for 1800 euros/month until june 30, 2024. Air-conditioned and furnished. Close to all amenities and buses in monaco. Cellar. To discover absolutely.

IMMOBILIA 2000 FRANCE

4 BD DE LA REPUBLIQUE - 06240 BEAUSOLEIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

